

# Neue Garten-Spielsachen für Kinderhaus Weierhammer

von Externer Beitrag



Anja Kellerman (stellvertretende Kinderhausleitung), Anja Schmidt (2. Vorsitzende Elternbeirat), Stefanie Tanner (1. Vorsitzende Elternbeirat) freuen sich mit den Kindern über die neuen Spielsachen (von links).

Bild: Kinderhaus St. Barbara/exb

Die Kinder des Kinderhauses St. Barbara freuen sich über neue Spielsachen für den Garten und zwei große Weidentipis. Mitte März veranstaltete der Elternbeirat eine Aktion, um den Garten des Kinderhauses zu verschönern. Zusammen mit der stellvertretenden Leitung Anja Kellermann, einigen Eltern und fleißigen Kindern wurden zwei Weidentipis gebaut. Der Elternbeirat steuerte noch Dekorationen und Hocker für die Kinder bei. Die Tipis kamen bei den Kindern sehr gut an. Sie konnten es kaum erwarten darin zu spielen. Fleißig halfen sie beim Gießen, wodurch die Weiden sehr gut anwurzeln konnten.

Die Vertreter der Eltern hielten außerdem einen Deko- und Plätzchenverkauf zu Weihnachten und einen Kuchenverkauf am Palmsonntag. Dabei wurde jeweils einiges an Geld eingenommen. Von diesem Erlös konnte der Garten für die zwei Gruppen der Kinderkrippe um ein Spielhaus, einen Wasserspieltisch und Sandspielzeug erweitert werden. Die drei Gruppen des Kindergartens bekamen unter anderem neue Netze für die Fußballtore, verschiedene Sandspielsachen und Hüpfbälle. Die Kinder erstellten in den letzten Wochen zusammen mit den Erzieherinnen dazu Wunschlisten.